

Fecha: 10-04-2025

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Inversión pública superior a cien mil millones de pesos para cinco proyectos habitacionales

Pág. : 10

Cm2: 653,9

VPE: \$ 392.987

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

10.800

No Definida

SERVIU presenta avances:

Inversión pública superior a cien mil millones de pesos para cinco proyectos habitacionales

Durante la III Sesión Ordinaria de la Comisión de Vivienda del CORE Tarapacá, el equipo de SERVIU Tarapacá expuso los avances de cinco iniciativas del Plan de Emergencia Habitacional, que benefician a más de 4 mil personas.

La construcción de las viviendas, que son en total 1.220 favorecen a familias de Alto Hospicio, pozo Almonte e Iquique.

En el marco del Plan de Emergencia Habitacional, el Servicio de Vivienda y Urbanización de Tarapacá (Serviu), presentó ante el Consejo Regional los avances de cinco proyectos habitacionales que cuentan con financiamiento complementario del GORE. Las obras en plena ejecución —que superan los 100 mil millones de pesos en inversión pública— están ubicadas en Alto Hospicio, Iquique y Pozo Almonte, y beneficiarán a más de 4 mil personas pertenecientes a sectores vulnerables.

La presentación tuvo lugar en la III Sesión Ordinaria 2025 de la Comisión de Vivienda, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial del Consejo Regional de Tarapacá. En la instancia, el director de Serviu, Juan Pablo Sepúlveda, agradeciendo el apoyo recibido por el Gobierno Regional y el Core de Tarapacá.

El aporte del Gobierno Regional supera los 10 mil millones de pesos, equivalente al 10% del total de la inversión, canalizados para cubrir

Claves del Plan de Emergencia Habitacional

-  Recuperar el rol del Estado en la planificación y gestión habitacional
-  Entregar 260 mil viviendas durante el periodo de Gobierno
-  Impulsar proyectos en todas las comunas del país y asegurar equipamiento social
-  Robustecer el Banco de Suelo Público
-  Diversificar las formas de acceso a la vivienda, como la autogestión, las cooperativas y el impulso al arriendo a precio justo
-  Relaciones más directas con los ciudadanos y gobiernos locales
-  Procesos de producción habitacional más eficientes, modernos y sostenibles

déficits de subsidio asociados a condiciones especiales de urbanización, infraestructura sanitaria y habilitación de terrenos, mientras que la inversión del Minvu equivale \$90.000 millones.

Destaca especialmente el proyecto Fuerza y Esperanza, con un 51,57% de avance físico, y que contempla 156 viviendas en Pozo Almonte; Altos de Playa Blanca II (140 casas, Iquique), 27% avance físico; Altos

de Playa Blanca II (80 departos, Iquique), 23% avance. En tanto Brisas del Tamarugal II (432 departos, Alto Hospicio) y Brisas del Tamarugal III (512 departos, Alto Hospicio), iniciaron obras durante el mes de marzo de 2025.

Estos proyectos integran espacios verdes, salas multiuso, estacionamientos para bicicletas y soluciones para personas con movilidad reducida y discapacidad sensorial.